保は2019年度で、業の利益剰余金であ が 剰余金である内 10 月 30 日に

者の賃金を支払っていか内部留保を取り崩りが内部留保を取り崩り 留保をめぐっては「投資で過去最大を更新した。 に回さな 一方、新型コロン」ことから批

・崩し、労働 %増 になり、企業の内部留保のあ る になり、企業の内部留保のあ る だ。同統計を見ると、1 だ。同統計を見ると、1

なった。 %増 の 3 5 4 億円、 比0.4%減の162兆93別にみると、製造業が前年度りにした。製造業、非製造業積み上げていることを浮き彫 比 別 6 企業が利益剰余金を 4 7 5 兆 1 業が 6 6 1億円 4 2 と

金に回さないことも内部留保述べている。事実、企業が賃えてもいいのではないか」と 内部留保が積1 か出た分が労働分と 特に変え ることに ことを考られているい。もうで変わりないが、チールない。もうないが、チールを上げる。 がる要因であること み 相 つ

て耐え

えるだけ

につなど

つ

の見方も示して、内部留保のの体力につれ

てい の な が

17 7%減となが7.5%減2。業の売上高は20 打撃を受けている。 社のような輸送系の企業が NAやJAL、JR各 4 年 1 6 3 月期が

3 と、労働者を合わせて5 月2.3 で2 は一般労働者、パートタイム に2 は一般労働者、パートタイム に3 と、労働者への現金給与総額 この点について「結果論としことが分かる。麻生財務相はになっていることも事実で、になっていることも事実で、重金の落ち込みの方が緩やか質金の落ち込みの方が緩やかがある。

金を賃 つまり、 留 今 投 回 資 ま企 用の 新型コロなの行動などで利益剰の行動な

業統計によれ

企

だろう。

留保を投資なったの時代 いうことではたの向上に活用し の向上に活 今後もfi Iのよう か ででである。
・
は会を活性化させられる。
・
は金に回すこと 代であっても、内部ではない。ウィズコ店用しなくてよいとも利益を労働分配率